

Nicolás Larcamón es el cuarto DT argentino en la historia de Cruz Azul, tras Marín, Romano y Anselmi

La Máquina no ha corrido con 'buena suerte' teniendo a un entrenador argentino en el banquillo. Tras la salida de Vicente Sánchez, Nicolás Larcamón ha sido anunciado oficialmente como el nuevo director técnico de Cruz Azul. Con este nombramiento, el estratega nacido en La Plata se convierte en el cuarto entrenador argentino en la historia del club. Antes que Larcamón, otros tres argentinos pasaron por el banquillo cimitero:

Miguel Marín, Rubén Omar Romano y Martín Anselmi. Curiosamente, ninguno de ellos logró conquistar un título con La Máquina.

Martín Anselmi, el argentino que 'abandonó' a Cruz Azul

El caso más reciente es el de Martín Anselmi, quien dejó una buena impresión por el fútbol dinámico que implementó y por 'revivir' deportivamente al equipo. Sin embargo, no pudo coronarse campeón y, en cuanto surgió la oportunidad de irse

a Europa, no lo dudó: aceptó la oferta del Porto y dejó el proyecto inconcluso.

Rubén Omar Romano sufrió la maldición llamada 'América'

En el Clausura 2005, Rubén Omar Romano tomó el timón de Cruz Azul y firmó uno de los mejores arranques en torneos cortos. A pesar del buen juego, el equipo no logró levantar un título. Su mejor resultado fue alcanzar las semifinales, donde fue eliminado por el eterno rival,

América. Al siguiente torneo, fue cesado. *Miguel Marín, paso fugaz por el banquillo celeste*

Miguel Marín, ídolo histórico de Cruz Azul como jugador, también tuvo un breve paso como entrenador. En 1982, tras su retiro, la directiva le dio la oportunidad de dirigir al primer equipo. Sin embargo, su etapa duró apenas seis partidos, ya que fue suspendido un año tras agredir a un árbitro, lo que provocó su salida inmediata.

SECCIÓN B

MARTES 17 DE JUNIO DE 2025



¿Pan comido?

República Dominicana le dio pelea a México y Surinam a Costa Rica en la Copa Oro.

De hecho, Surinam llegó a estar arriba del conjunto dirigido por Miguel Herrera tres a dos.

Si bien es cierto que la distancia sigue siendo grande entre caribeños y norteamericanos y centroamericanos, el hecho de tener algunos conceptos claros y jugadores en Europa sirve sin duda para elevar el nivel de juego.

Tomando en cuenta que Surinam le plantó cara a los ticos, es de esperarse que no sea pan comido mañana miércoles contra el equipo dirigido por Javier Aguirre.

Después de la mala actuación contra Suiza, la Selección mejoró contra Turquía y la República Dominicana, pero sigue estando lejos de su nivel óptimo de cara al Campeonato Mundial.

Donde sí se están mostrando las grandes diferencias es en el Mundial de Clubes, donde el Bayern Munich le clavó media veintena de anotaciones a un modesto equipo australiano. Diferencias hay también en los criterios, pues Messi pudo haber salido expulsado del duelo del Inter de Miami contra el Al-Ahly.

Si bien el cabezazo que intentó propinar no alcanzó de lleno a su contrincante egipcio, intento de agresión hubo por parte del astro, al que a veces logran sacar de sus casillas los jugadores del bando contrario. Una cosa es cierta: a cualquier otro jugador no le hubieran perdonado la tarjeta roja.

Cambiando de tema, Morante de la Puebla sigue causando sensación en España.

El fin de semana en Salamanca dejó boquiabiertos a los espectadores con un ramillete de cordobinas y posteriormente con un fajo de chicuelinas con la muleta, suerte insólita que solo podría brotar de la genialidad de este torero de época que tiene el enorme mérito de construir faenas prodigiosas, a pesar de los problemas psicológicos que lo atazan.



LIGA MX

Cruz Azul hace oficial la llegada de Larcamón

Luego de algunas semanas en donde no habían mayores actualizaciones, finalmente, la tarde de este martes, el Conjunto Cementero hizo público el anuncio.

¡Llegó el esperado día! Tras los rumores que envolvieron a Cruz Azul en últimas semanas; las negociaciones que parecían estancarse y un anuncio, que para la impaciencia de una afición Celeste no llegaba, finalmente, la tarde de este lunes 16 de marzo se dio.

A través de una conferencia de prensa que salió sin el mayor de los avisos oportunos, fue que la Directiva Cementera hizo oficial el anuncio del argentino, Nicolás Larcamón, como el nuevo timonel celeste de cara al Apertura 2025.

Larcamón a la capital

Con el que se espera será un contrato por 2 años, la Máquina se ha hecho de un estratega que luego de dirigir a tres clubes dentro de la Liga MX (Puebla, León y Necaxa), parece que por fin tendrá el plantel necesario como para pelear de mejor forma las instancias definitivas.

Vale la pena mencionar que a los Camotereros los llevó a un par

de Liguillas; mientras que con la Fiera, se coronó campeón de la Concacaf Champions League 2023. Su paso por los Rayos fue a lo sumo efímero, pues apenas duró 7 meses, pero ilusionó a todos los seguidores hidroclínicos luego de haber llegado a Cuartos de Final en su primer y único certamen.

A suplir una baja sensible

La llegada a la Noria de Larcamón se da en un entorno poco amigable, pues si bien los seguidores cementeros no se oponen a un entrenador de esta jerarquía, la manera en que salió Vicente Sánchez, luego de haber llegado a semifinales de Liga y ganar la Concachampions, fue la que no gustó.

Por lo tanto y con los precedentes expuestos, Nico deberá demostrar más temprano que tarde, ser aquel mister indicado para conseguir lo que sus antecesores no han podido. La Liga como prioridad, pero eso sí, el tardar en conseguirlo, con el plantel que tiene, y por supuesto, las exigencias de un grande, no se perdonaría fácil.

Huíqui se mantiene como Auxiliar

De igual manera, no está de más mencionar que en la misma conferencia, confirmaron al mexicano, Joel Huiqui como auxiliar técnico de Nicolás Larcamón. El ex jugador de Cruz Azul, también estuvo con Vicente Sánchez bajo el mismo puesto.



LIGA MX

Cruz Azul busca a Viñas, pero su futuro depende del ascenso del Real Oviedo

El exjugador de León y América, podría volver a la Liga MX y vestirse de celeste

Federico Viñas, delantero uruguayo de 26 años, se encuentra en el centro de una encrucijada futbolística que podría definir su futuro inmediato. Actualmente cedido en el Real Oviedo, equipo que lucha por ascender a la Primera División de España, Viñas ha despertado el interés de Cruz Azul, club mexicano que busca reforzar su delantera de cara al Apertura 2025. Sin embargo, su continuidad en Europa dependerá del resultado del partido de Vuelta de la Final por el ascenso, que se disputará el sábado 21 de junio en el Estadio Carlos Tartiere.

A pesar de una temporada marcada



por lesiones, Viñas ha sido una pieza importante en el esquema del técnico Veljko Paunovic. Su regreso a las canchas en la fase final del torneo ha coincidido con el buen momento del

Oviedo, que sueña con regresar a la máxima categoría del fútbol español tras 24 años de ausencia.

El interés de Cruz Azul por Viñas no

es nuevo. Desde su paso por el Club América, el delantero ha estado en la órbita del club cementero, que ahora ve en él una opción para reforzar su ataque, especialmente ante la posible salida de Giorgos Giakoumakis.

El representante de Viñas, Daniel Gutiérrez, declaró recientemente al programa Sport 890 de Uruguay que "hay un interés de Cruz Azul, pero si asciende con Oviedo seguramente se quede en España". Esta afirmación refuerza la idea de que el futuro del delantero estará ligado al desenlace de la temporada con el equipo asturiano.

Además, el propio Viñas ha manifestado su deseo de continuar en Europa si se presenta la oportunidad, lo que podría complicar su regreso a México.

Viñas y el desafío del ascenso con el Real Oviedo

El Real Oviedo se encuentra a un paso de lograr el ansiado ascenso a la Primera División de España. Tras caer 1-0 en el partido de Ida ante el Mirandés, el equipo asturiano confía en revertir la situación en casa, donde contará con el apoyo de su afición en el Estadio Carlos Tartiere. El técnico Veljko Paunovic ha recuperado a jugadores clave como Viñas e Ilyas Chaira, lo que refuerza las esperanzas del equipo.

Viñas, quien llegó al Oviedo en agosto de 2024 cedido por el Club León, ha disputado 18 partidos y anotado un gol en 727 minutos. A pesar de su bajo rendimiento goleador, su presencia en el campo ha sido valorada por el cuerpo técnico, especialmente por su capacidad para generar espacios y colaborar en la presión alta.

Fernando Gago elige su primer capricho en Necaxa

El entrenador argentino pretende incorporar al lateral izquierdo de la Academia. El jugador negocia una mejora salarial y podría considerar una salida.



Fernando Gago ya piensa en reforzar su plantel en Necaxa y uno de los primeros nombres que pidió fue el de Gabriel Rojas, de 27 años, actual lateral izquierdo de Racing Club y uno de los jugadores más destacados en su puesto en el fútbol argentino. El interés es concreto, aunque por el momento no se ha

presentado ninguna oferta formal por el defensor.

La dirigencia de Racing no tiene intenciones de transferirlo, pero el contrato del jugador, que vence en diciembre de 2026, incluye una cláusula de rescisión de 10 millones de euros netos. En caso

de que un club esté dispuesto a pagar esa cifra y el futbolista decida aceptar, el club no podría impedir su salida.

Actualmente, el lateral se encuentra en negociaciones con el club para una mejora salarial, pero las conversaciones no han llegado a buen puerto. Además del interés deportivo por parte de Necaxa, la falta de avances en la renovación del contrato podría ser un factor decisivo.

Aunque aún le restan 18 meses de vínculo con Racing, la posibilidad de emigrar al exterior seduce al defensor, especialmente ante la oportunidad de ser dirigido nuevamente por Gago, quien lo conoce a la perfección.

Desde su llegada a Racing Club en 2023, Gabriel Rojas disputó 101 partidos, fue convocado en 110 ocasiones y titular en 99 de ellas. Sumó un total de 8.500 minutos, marcó 4 goles, brindó 10 asistencias y recibió 12 tarjetas amarillas y 1 roja. Su rendimiento lo consolidó como una pieza clave en el equipo. En sus etapas anteriores, jugó 95 encuentros en



San Lorenzo entre 2016 y 2022 (1 gol, 2 asistencias, 32 amarillas y 5 expulsiones), 23 partidos en Peñarol durante la temporada 2019-2020 (sin goles ni asistencias y 10 amarillas), y 19 en Querétaro en 2023 (3 asistencias, 4 amarillas). Estos pasos le dieron experiencia en el fútbol argentino, uruguayo y mexicano antes de destacarse plenamente en Racing.

Mundial de Clubes

Oliver Torres lo tiene claro: "Representar a México como país es algo único"

Rayados está listo para su debut en Mundial de Clubes. La legión española comanda a esta escuadra y sus objetivos, van por el país más que por el club.

Un día de por medio para ver al primer representante mexicano en acción y la expectativa no puede ser menor, en vista de lo que prometen estos Rayados bajo la nueva dirección de Doménech Torrent. Con una plantilla armada línea por línea y objetivos claros, es como Monterrey arriba a Estados Unidos para ponerse en marcha rumbo a su debut en Mundial de Clubes.

Con las dudas despejadas sobre cuál sería el estado físico de ciertas figuras, el conjunto regiomontano se encuentra ya en los trabajos previos al gran día. Inter de Milán su primera prueba (la más complicada por cierto); pero no una que sea imposible de pasar. En palabras de ellos mismos, su mejor versión es capaz de competirle a quien sea.

Oliver Torres sin temor

Previo al entrenamiento de esta tarde, el atacante español, Oliver Torres habló ante los medios de comunicación y mencionó sentirse seguro del equipo y compañeros que tiene. Es consciente que la primera prueba para dar el siguiente paso son ellos mismos, pero que una vez se superen, cualquier otro rival es asequible.

"Obviamente nosotros venimos con una ilusión, una ambición y una motivación que está más allá de los rivales tenemos que competir contra nosotros mismos, dar nuestra mejor versión y estoy seguro que si damos nuestra mejor versión, vamos a competir contra cualquier equipo" declaró previo al entrenamiento.

De igual manera, dejó claro que si bien su participación en el Mundial de Clubes va por el equipo y la ciudad, por supuesto que también va por el país.

"Es un momento histórico para todos los que nos gusta el fútbol y poder representar a Rayados, a Monterrey como ciudad y a México como país es algo único, así que esperemos dar nuestra mejor versión que creo que es el escenario lo merece" añadió.



Mundial de Clubes 2025

En Monterrey no se achican ante sus rivales en el Mundial de Clubes

Sergio Ramos, capitán de Rayados, aseguró que jugarán de tú a tú ante cualquier rival en el Mundial de Clubes.

Rayados tiene una prueba clave para mostrarse ante los reflectores internacionales con el Mundial de Clubes. No se achican ante sus rivales y los equipos participantes, aunque hay respeto por ellos.

Sergio Ramos, capitán del equipo, habló sobre lo que será su participación en la justa. Aclaró que le jugarán de tú a tú a cualquiera, aunque están conscientes que hay clubes con mucho más nombre que ellos.

Ramos es contundente

"Venimos con mucha ilusión, con muchas ganas, con mucho respeto a todos los rivales porque obviamente tienen mucho más nombre que nosotros, son mucho más favoritos que nosotros... le vamos a jugar de tú a tú a cualquier equipo y venimos a darlo todo", relató en conferencia de prensa.

Su primer cotejo será incluso ante Inter Milán, actual subcampeón de Champions League, este martes 17 de junio. Si bien está consciente que los equipos no los conozcan del todo, sabe que eso también puede ser una fortaleza para ello, pues el rival tendrá un desconocimiento de su plantel.

"Quizás conozcan dos, tres cuatro o cinco nombres nuestros. Eso tiene sus pros y sus contras, para

nosotros puede ser una motivación también y quizás para el rival pueda ser que el desconocimiento de la información de jugadores, que quizás piensen que van a jugar y después jueguen otros", puntualizó.

Rayados, además de a Inter, se medirá en Fase de Grupos a River Plate y Urawa Red Diamonds.






ÚLTIMOS SUBSIDIOS DE DESCUENTO

Para MAESTROS y TRABAJADORES DEL SECTOR EDUCATIVO

Válido al 30/06/2025



Llámanos al: ☎ 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

☎ 311 214 18 02





Ganaron todo

“No hay Quinta malo”

Mario Anguiano

Domingo muy temprano, antes de las 8, luego de una tarde-noche lluviosa el sábado, los equipos “Quinta Zapote” y “Xalisco B” pisaron la grama de la cancha del poblado 6 de enero, eran los protagonistas de la final del campeonato de liga del fútbol federado de Nayarit en la categoría veteranos diamante “B”.

El cuadro zapote ya había ganado la copa un domingo antes, 2-1 a Bellavista, era ese el nutriente, solo que enfrente tuvieron a un rival que jugaba muy diferente, de marcación estrecha, de toque rápido y mucha actitud, ambos iban a batallar en serio para quedarse con todas las canicas.

Una ventaja para los verdes de Quinta fue la inclusión de Ponchillo Fonseca, alguien que llegaba luego de un período de descanso obligatorio ordenado por el galeno, era un factor a favor porque por fin estaba de nuevo.

En pleno ataque de Quinta, Poncho Fonseca le filtró un bombón a Tlocsin “Toto” Hernández, este se la pasó a Demetrio Delgado y corrió esperando la jugada “de pared”, les dio resultado y cayó el ansiado

1-1, una vez más este jugador se hacía notar.

Quinta Zapote estaba convertido en un enemigo tenaz, la tuvieron varias veces pero la excelente actuación del guardavalla de Xalisco evitó el gol que los hubiera librado de ir al volado de los tiros de penal, y tuvieron que irse a esa opción.

Muy parejos en esta etapa, por Quinta los que se les dice “tiros clave” fueron de Geño Hernández, el primero, el 2 de Armando Tiznado y el 4 de Demetrio Delgado, sumado a esto que “El comandante”, portero de la Quinta detuvo 2.

Platicarles que los ve uno jugar a esta edad y están haciendo muy bien las cosas, la madurez emocional está llegando a plenitud, vimos al grillo muy capaz, a Javier Castro, a Demetrio que ha hecho el dúo con Toto, a Nazario, a Peña Virgen, al portero, en fin.

El caso de Tlocsin es para mencionar, en los últimos encuentros ha estado en los momentos clave, el 1-0 de la semifinal, luego en la final de copa su gol fue el segundo de la Zapote que les dio el gane, el primero había sido de Demetrio, luego en la final de liga tuvo la capacidad de meter el del empate, ni hablar, Estos son los campeones de copa, liga y de campeones



Todo el botín de la diamante “B” lo ganó Quinta Zapote.

diamante “B”, Quinta Zapote: Demetrio Delgado, Marciano Javier Hernández Mancillas, Francisco Javier Castro Ruvalcaba, Ignacio Fuentes Delgado, Héctor Hilario Ledesma Díaz, José Leobardo Ledesma Díaz, J. Jesús Arcadia López, René

Subdaz Montiel, Nazario Rivera Gabriel Romero, Jorge Luis Pérez, Miguel Ángel Cortés, José Tlocsin Hernández, Daniel Peña Virgen, Amado Tiznado, Gonzalo Navarrete, Juan José Gutiérrez, Eugenio Hernández Pérez y Alfonso Fonseca. Director Técnico, Profesor Juan José Echeveste Hernández.

Mexicanos por el Mundo

Las palabras de Almeyda que vincularían a futbolistas mexicanos con Sevilla

Matías Almeyda es nuevo entrenador del Sevilla. El argentino tiene debilidad por los mexicanos y así lo ha demostrado en sus últimos clubes.

Uno de los últimos entrenadores que realmente impactó dentro del Fútbol Mexicano, para ser más específico en Chivas, es sin duda alguna Matías Almeyda. El argentino de 51 años arribó al Rebaño en 2015, para luego de cinco torneos, ponerlos nuevamente dentro de primer plano (Liga MX, dos Copas MX, Concachampions y Super Copa entre sus logros). Sin embargo, la manera en que salió no fue la que se podía llegar a esperar de alguien a quien se le debe mucho, por la manera en que representó al Rojiblanco cuando estuvo al mando.

Por la puerta de atrás, como coloquialmente se conoce, fue que en junio de 2018 puso fin a su paso como mister del Guadalajara, y comenzó una nueva etapa en su carrera profesional, que de a poco a rendido diversas satisfacciones. Las alegrías llegaron en conjunto para los connacionales, pues el camino que el futbol le tenía deparado, decidió compartirlo con ellos.

Almeyda, el DT que confía en el mexicano Obviamente en Chivas no tenía de otra más que jugar con puro elemento nacional; sin embargo,



su confianza fue expresada en diversas ocasiones hacia nuestros paisanos, de tal manera, que lo acompañaron aún y cuando se fue de la Liga MX.

“Yo soy extranjero y creo más en los mexicanos que muchos mexicanos y en verdad estoy muy feliz por todos ellos. Obviamente que tendría extranjeros (en caso de poderse en Chivas), pero tendría tres o cuatro. El mexicano es muy talentoso y muy bien preparado, a veces no se le valora, pero yo jugaría

con mexicanos” señaló tras vencer al América en un Clásico Nacional.

De Earthquakes al AEK Cuando se fue a la MLS con el San José Earthquakes, el ‘Pelado’ se llevó a Carlos Fierro y a Javier ‘Chofis’ López, como una demostración que en verdad veía en el elemento azteca el potencial suficiente para llevarlo a otras competiciones.

Una vez fue el elegido para hacerse cargo del AEK Athens; club que dicho sea de paso, lo ha puesto en el radar de un consolidado del Fútbol Europeo ahora mismo, también eligió al mexicano como un pilar fundamental en su equipo (Orbelín Pineda y Rodolfo Pizarro)

“Eso me lo ha enseñado Vergara, tengo una gran relación con el equipo que tenía en México, con los chicos de Chivas y yo lo dije y lo cumplí con hechos.



Confío plenamente en el futbolista mexicano”, sentenció Almeyda tras coronarse de Liga y Copa en Grecia.

Ahora con llegada al Sevilla, las esperanzas de que con él arriben más connacionales, por obvias razones son más que altas ¿A quienes podría llevarse le pelado para esta nueva aventura?.

Mundial de Clubes 2025

Posible alineación titular del Inter de Milán para enfrentar a Rayados de Monterrey

El subcampeón de Europa se enfrenta al equipo regiomontano en su presentación en el Mundial de Clubes.

El Mundial de Clubes continúa con su actividad de la fase de grupos, y para el sector F los equipos Inter de Milán y Rayados de Monterrey harán su debut en un duelo que promete dejar buenas sensaciones. El conjunto italiano se presenta en la competición luego de haber alcanzado la final de la Champions League, misma que no pudo ganar ante el PSG.

En cuanto a Rayados, dejó una insatisfactoria participación en el torneo Clausura 2025 de la Liga MX al haber caído eliminado en la ronda de cuartos de final frente a Toluca, a pesar de contar con el impulso provocado por el fichaje de Sergio Ramos y otros jugadores de renombre traídos de España tales como Sergio Canales y Oliver Torres.

Ahora, el torneo FIEA se presenta como una nueva oportunidad para ambos de redimirse, y en el caso de Rayados, será el escenario para que su nuevo entrenador, Doménec Torrent, ponga a prueba toda su experiencia luego de haber pasado unas temporadas en el fútbol europeo.

En caso de que el entrenador Simone Inzaghi decida repetir contra Rayados la alineación que salió en la final de la Champions, este sería el equipo: Sommer, Dumfries, Dimarco, Bastoni, Acerbi, Pavard, Barella, Hamlet, Lautaro, Thuram y Çalhanoğlu. El encuentro comenzará en punto de las 7:00 de la noche tiempo de México.



Cambios ilimitados de fecha y hora ¡Sin costo!

¡Tu boleto con 1 año de vigencia!



33 3111 8770 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

21

VENDE,
 RENTA,
 COMPRA
 O ALQUILA
 CON QUIENES
 SABEN

311 214 1802

Día de la Fruta y la VERDURA




TOMATE
Saladette
Kilo

a sólo
\$ 12⁷⁵



PEPINO
Criollo Pickle
Kilo

a sólo
\$ 18⁹⁰



MANZANA
Roja Delicia
Kilo

a sólo
\$ 36⁷⁵



MANGO
Tommy
Kilo

a sólo
\$ 16⁷⁵



LIMÓN
Persa
sin semilla kilo

a sólo
\$ 39⁷⁵



CALABAZA
Americana
kilo

a sólo
\$ 29⁷⁵



ZANAHORIA
Kilo

a sólo
\$ 11⁹⁰



LECHUGA
Romana
pieza

a sólo
\$ 12⁷⁵



MANDARINA
Kilo

a sólo
\$ 39⁹⁰



JÍCAMA
Kilo

a sólo
\$ 16⁷⁵



CHAYOTE
Sin Espinas
Kilo

a sólo
\$ 22⁷⁵



MELÓN
Chino
Kilo

a sólo
\$ 19⁷⁵



NARANJA
Valencia
Kilo

a sólo
\$ 29⁹⁰



TOMATILLO
Con Hoja
Kilo

a sólo
\$ 25⁹⁰



TORONJA
Roja
Kilo

a sólo
\$ 25⁹⁰



TOMATILLO
Limpio
Kilo

a sólo
\$ 29⁹⁰



SANDÍA
Rayada
Kilo

a sólo
\$ 8⁹⁰



CEBOLLA
Blanca
Kilo

a sólo
\$ 12⁷⁵



REPOLLO
Kilo

a sólo
\$ 19⁹⁰



APIO
Kilo

a sólo
\$ 19⁷⁵



POLLO
Entero fresco
Bachoco®
kilo

máximo 3 piezas por cliente
a sólo
\$ 38⁹⁰



QUESO
Philadelphia®
barra de 200g

a sólo
\$ 41⁹⁰



JAMÓN
Horneado
de Pierna
Especial
Fud® Kilo

a sólo
\$ 149⁵⁰



PULPA
Larga
de Res
Kilo

a sólo
\$ 159⁹⁰



PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
Kilo

a sólo
\$ 109⁹⁰



DANONINO®
8Pack Fresa
pieza de 336g

a sólo
\$ 34⁰⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY
MARTES 17 DE JUNIO DEL 2025